

C'était (vraiment) mieux avant
Publié le 13 Juin 2018

SOS intelligence en détresse : chaque génération née depuis 1975 a perdu 7 points de QI par rapport à la précédente et voilà pourquoi

Une étude norvégienne pense pouvoir prouver que nos ancêtres étaient plus intelligents que nous. Et l'explication se trouverait peut-être dans nos assiettes.



Je m'abonne à partir de 4,90€

Ajouter au classeur Suivre ce contributeur Lecture zen A+ A-



Barbara Demeneix

Barbara Demeneix est biologiste au CNRS, et qu Muséum national d'histoire naturelle.

Elle est endocrinologue.

→ Voir la bio en entier

→ Suivre ce contributeur

EN SAVOIR PLUS

► "It's the economy stupid !" : voilà comment Angela Merkel s'apprête à être réélue dans un fauteuil

► Consanguins : le mélange des élites politico-médicales conduit à la débilitation de la pensée politique française

► Denis Tillinac : « En mai 68, le malaise qu'on connaît souvent à 20 ans a été accompagné par le freudo-marxisme de cette génération et a provoqué une déconstruction ravageuse »



In 1 Minute online KFZ-Wert berechnen lassen! Mein Auto = wie viel €?



Mit dir zum größten Tippspiel aller Zeiten! Mitmachen und z.B. ein Galaxy S9 gewinnen! Mittippen und gewinnen!



Play this for 1 minute and see why everyone is addicted to this game
Vikings: New Online Game

1 2 PAGE SUIVANTE →

Atlantico : Selon les résultats publiés par une nouvelle étude norvégienne menée par Ole Roggenburg et Bernt Bratsberg, du centre de recherche économique Ragnar Frisch, sur 730 000 hommes ayant fait leur service national entre 1970 et 2009, le niveau de QI moyen connaîtrait une pente descendante depuis 1975 (après une ascension continue lors des précédentes années), avec une perte de 7 points par génération. Alors que plusieurs études avaient pu déjà montrer de tels résultats, sans pour autant être suffisants pour prouver une telle tendance, cette nouvelle publication peut-elle représenter une confirmation solide de la baisse des niveaux de QI ?

Barbara Demeneix : Ma réponse est indubitablement oui !

Une part saissante de la population est victime de perte plus ou moins significative de ses capacités intellectuelles. Cette démonstration s'ajoute aux études finlandaise et danoise qui montraient déjà que cette baisse de QI n'était pas nécessairement basée sur l'éducation. N'oublions pas que dans ces pays le taux d'éducation est exceptionnel ! L'étude le précise, la cause est environnementale. Cela pourrait correspondre à un changement de génome.

De la baisse de la lecture aux problèmes d'éducation en passant par l'environnement, ou encore l'alimentation, quelles sont les causes de cette tendance à la baisse du niveau de QI ?

La cause principale dénoncée par les scientifique est l'exposition prénatale par les perturbateurs endocriniens. De nombreuses études ont ainsi démontré que cette exposition est beaucoup plus nocive que l'exposition post-natale, autrement dit, pendant la lactation, la petite enfance ou l'adolescence.

Tous les stades de développement du cerveau sont critiques. Mais le développement précoce du cerveau est particulièrement vulnérable. L'alimentation entre en compte prénatalement. Tout ce que fait la génitrice aura une influence : ce qu'elle mange, ce qu'elle met sur sa peau, ce qu'elle respire... Les produits omniprésents dans notre environnement affectent la signalisation thyroïdienne. Ces dernières années ont mis en exergue le fait que des dizaines de substances nocives présentes dans le liquide amniotique interfèrent avec l'action des hormones thyroïdiennes. Cette affaiblissement du quotient intellectuelle généralisé est ainsi dû au manque sévère d'hormones thyroïdiennes.

Ces 9 mois d'exposition, en particulier les trois premiers, sont ravageurs. La production d'éléments chimiques a été multipliée par 300 depuis les années 70 ! Nous sommes tous contaminés, nous vivons tous entourés de produits chimiques et nous commençons seulement maintenant à nous alerter en constatant les résultats.

Cette tendance peut-elle être considérée comme réversible ? Par quels moyens ?

Quand on voit les statistiques il est clair que c'est pendant cette période qu'a eu lieu cette augmentation massive de produits chimiques arrivant sur le marché. Cette pollution est due à une absence de législation qui est actuellement en train de doucement se mettre en place mais avec beaucoup de retard.

1 2 PAGE SUIVANTE →

L'actualité scientifique en vidéo



- Galileo, le "GPS européen", entre en service
- ISS : une sortie pour remplacer les batteries
- Une appli mobile pour soigner ses plantes

atlantico sur facebook Suivre notre compte twitter



Je m'abonne à partir de 4,90€

Ajouter au classeur Suivre ce contributeur Lecture zen

Mots-clés : europe | perturbateurs endocriniens | QI | intelligence

Science | Santé | Société

CONTENUS SPONSORISÉS



L'industrie des régimes le déteste
Vous en avez marre des régimes ?



24-Stunden Zifferblatt und nur ein Zeiger. Die Slow Uhr hilft dir, im Moment zu leben.
Schweizer Einzelzeigeruhr



Jetzt für 649 € / Monat
CORVETTE LEASEN



Kreditkarte schnell und sicher online beantragen. 0 € Jahresgebühr und 50 € Startguthaben.
Barclaycard New Visa



Spotlight an mit den Voll-LED-Scheinwerfern**.
Der SEAT Leon.



Eine neue Sprache lernen in nur 3 Wochen?
Babbel Selbstversuch



Sportlich unterwegs mit 18" Leichtmetallrädern*
Der SEAT Ibiza.



Schlank und schlicht: Nur 7 mm flach und 38 Gramm leicht.
Die Slim Made Uhr



Ungeschminkt vor die Tür – sollten wir das der Jugend überlassen?
Trend: Nude-Look

NOUS VOUS RECOMMANDONS



Selon une source du correspondant diplomatique de Channel 10, le prince héritier Mohammed ...



Une étude menée en Chine prouve que la peau absorbe les substances toxiques produites par ...



Des chercheurs ont démontré que la consommation en Chine d'un œuf par jour avait des effets ...

COMMENTAIRES

Nos articles sont ouverts aux commentaires sur une période de 7 jours. Face à certains abus et dérives, nous vous rappelons que cet espace a vocation à partager vos avis sur nos contenus et à débattre mais en aucun cas à proférer des propos calomnieux, violents ou injurieux. Nous vous rappelons également que nous modérons ces commentaires et que nous pouvons être amenés à bloquer les comptes qui continueraient de façon récurrente à nos conditions d'utilisation.

Par Citoyen-libre - 13/06/2018 - 08:50 - Signaler un abus
Manipulation ou vérité ?
A lire cette article, l'abaissement du QI est essentiellement dû à l'alimentation et ses perturbateurs. Or quand on lit l'étude dans un autre journal, notamment belge (source AFP), les 2 chercheurs insistent essentiellement sur : " Dégradation des systèmes éducatifs et scolaires, télévision, médias. Dégradation de l'éducation au sein de la famille, dégradation de la nutrition et dégradation de la santé". Et dernier point, les personnes issues de l'immigration n'ont pas été repris dans l'étude. Conclusion, il n'y a pas que le QI qui baisse, il y a aussi l'honnêteté intellectuelle.

Par ajm - 13/06/2018 - 09:47 - Signaler un abus
Noyer le poisson.
La vérité que l'on masque c'est que ce sont pas les mêmes peuples ni le même environnement culturel et éducationnel.

Par Ex abrupto - 13/06/2018 - 10:00 - Signaler un abus
Cela fait beaucoup penser au paradoxe de Simpson
https://www.youtube.com/watch?v=vs_Zzf_vL2i&authuser=1

POUR COMMENTER :

Depuis son lancement Atlantico avait fait le choix de laisser ouvert à tous la possibilité de commenter ses articles avec un système de modération a posteriori. Sous couvert d'anonymat, une minorité d'internautes a trop souvent détourné l'esprit constructif et respectueux de cet espace d'échanges. Suite aux nombreuses remarques de nos lecteurs, nous avons décidé de réserver les commentaires à notre communauté d'abonnés.

→ JE M'ABONNE → JE ME CONNECTE

DÉPÊCHES

10h52	Sommet Kim-Trump : le Kremlin salue le "début d'un dialogue direct"
10h52	Nicaragua: recrudescence des violences, grève générale jeudi, dialogue au point mort
10h50	L'étonnant clip projeté par Donald Trump à Kim Jong Un
10h48	Arabie saoudite: la traversée du désert de Sahlawi
10h46	Frais d'itinérance: les abonnés suisses demeurent bien mal lotis

1 2 3 . TOUTES LES DÉPÊCHES →

ATLANTICO ÉDITIONS

Comment révéler votre charisme
Partie 2 : Votre corps parle pour vous : Apprenez à le maîtriser en toutes circonstances
Chilina Hills

→ DE LIVRES NUMÉRIQUES

ARTICLES LES + LUS + PARTAGÉS + COMMENTÉS

Depuis 17 jours

- 1 Violée et assassinée par deux demandeurs d'asile : mais pas un mot car "l'extrême droite pourrait s'en emparer"!
- 2 Votre smartphone vous écoute et vous enregistre : jusqu'à quand accepterons-nous ces violations de nos vies privées ?
- 3 Macron anti-social... mais sans opposition : et si la diversité ethnique et culturelle était venue à bout de l'égalitarisme à la française ?
- 4 La députée Danièle Obono demande une indemnité pour "avoir les moyens de se loger"
- 5 Menacé avec un fusil chargé car il traitait ses vignes la nuit : la question des pratiques agricoles va-t-elle dégénérer ?
- 6 Donald Trump est-il en train de se révéler un grand président... malgré lui ?
- 7 Quand Alain Finkielkraut prend parti pour Laurent Wauquiez...

Inscription newsletter : mon email OK



Der beliebte "Glücksbringer" ist wieder da: Als wertvoller Glückspfennig in echtem Gold.
1 Pfennig in Gold

Publicité

DÉCRYPTAGE

La loi Elan assouplit les règles mais reste insuffisante pour créer le "choc de l'offre" nécessaire

La loi ELAN, visant à fluidifier le marché de la construction, vient d'être adoptée par l'Assemblée nationale. Elle vise à fluidifier le marché de la construction

"Police partout, justice nulle part !" disent-ils. Mais eux c'est "Haine partout, matière grise nulle part !"

Il se spécialisent maintenant dans la bave aux lèvres. Il faudrait les lire sans...

LR : Laurent Wauquiez, la France et ceux qui veulent y rester

Rien de plus désolé, pour dénoncer une polémique ou flagorner une conviction, que de s'interroger sur le point de vue inverse. Alors il n'aurait pas fallu, dans un tract des Républicains, proclamer : "Pour que la France reste la France". Mais faut-il être très honnête de questionner absurdement : "Pour que la France ne reste pas la France ?"

Mondial 2018 : calculer l'impact potentiel de la compétition sur la popularité d'Emmanuel Macron, c'est possible et voilà comment

La formation d'une exploitation pétrolière du mondial de foot est inévitable tant l'événement est l'occasion de flatter les Français qui seront tous derrière les Bleus, le Président de la République en tête.

Comment la Chine déroule méthodiquement son plan pour imposer sa super puissance militaire

Si les médias américains font bruits, la Chine serait de vive préparations militaires. Et pas qu'au niveau régional, comme on l'a vu récemment.

Salon Eurosatory de l'armement : ces cartes que sait très bien jouer la France pour vendre sa production

Depuis 2011, la France est le 2e vendeur d'armes mondial derrière les États-Unis et la Russie. Une progression qui ne peut continuer sans le soutien du quinquennat de François Hollande.

Politique sociale : à la recherche du modèle qui inspire Emmanuel Macron

Emmanuel Macron doit prononcer le 13 juin son discours sur sa politique sociale. Et ce pour répondre aux attentes des certains membres de son propre parti, qui ne semble pas comprendre la logique de leur président.

LR : pourquoi Wauquiez-Calmels-Pécresse sont condamnés à vivre ensemble faute de détenir chacun séparément les clés de l'électorat de droite

Les trois leaders en forme de LR, Laurent Wauquiez, Valérie Pécresse et Frédéric Cermesnil, ont annoncé leur accord politique depuis l'affaire du tract. Mais en y regardant plus près, jouer l'un contre l'autre ne serait pas une bonne idée, et ce pour au moins d'autres raisons.

Médine au Bataclan : cette inquiétante crise d'immaturation dans laquelle s'enfonça la France

Le programme du rappeur Médine au Bataclan a provoqué une vraie vague de protestation, ses détracteurs considérant que le message du musicien est trop lié à un Islam politique.

Mais qui était vraiment Benito Mussolini, le père du fascisme ?

"Le fascisme italien" est une série de nos "Cours d'Histoire" recouvrant le programme du lycée. Grand spécialiste du sujet, Frédéric Le Moal (interviewé par Christophe Dhéau) présente la personnalité de Benito Mussolini, au centre du mouvement révolutionnaire italien. Il répond aux questions suivantes :

→ PLUS DE DÉCRYPTAGES

VOS AMIS SUR FACEBOOK

causeur.fr
actualité et info éditée par un accidenté

La Petite Sirène, le côté d'un côté de la rive

Valls, supporter du Barça et de l'indépendance de la Catalogne?

Front républicain: Marine Le Pen met la pression

Alain Finkielkraut, le guetteur mélancolique

L'automne à Pékin